

Conseil jeunesse provincial

2021-22



Abby Wilson

12ième année, Canora Composite School

Division scolaire Good Spirit

Abby Wilson est une élève de 12e année de la Canora Composite School. Elle a passé la majeure partie de son enfance à Canora, une petite ville charmante qui offre un éventail de possibilités de loisirs et d'événements communautaires. Au cours de sa vie à Canora, Abby a appris l'importance de la participation communautaire, ce qui l'a menée à devenir membre du Conseil d'élèves de son école. Par l'intermédiaire du Conseil d'élèves, elle organise des activités scolaires et des journées de solidarité qui permettent aux élèves d'acquérir des compétences sociales

fondamentales tout en s'amusant. Un vaste éventail d'activités sont conçues afin de plaire aux élèves aux intérêts variés. Ils ont ainsi la possibilité de participer et de se sentir accueillis à l'école. Abby s'efforce aussi d'encourager une relation solide entre l'école et la communauté. Pour ce faire, elle a participé aux journées de nettoyage municipal et à une campagne de collecte d'aliments intitulée « Scare Away Hunger » pour la banque alimentaire locale. À l'extérieur de l'école, Abby est une danseuse de compétition. Elle s'exerce avec Extravadance Studios et a aussi la chance de transmettre sa passion aux danseurs plus jeunes par l'enseignement. Abby a travaillé avec SaskExpress et y est actrice depuis les deux derniers étés. Abby, qui adore les arts d'interprétation, espère que l'éducation artistique sera plus accessible aux jeunes par l'intermédiaire des écoles dans les petites municipalités. Abby Wilson est ravie de faire partie du Conseil jeunesse et espère avoir une incidence positive.



Alex Jones

11ième année, Archbishop MC O'Neill Catholic High School

Division scolaire Regina Catholic

Alex Jones se passionne grandement pour sa communauté et sa ville natale de Regina, en Saskatchewan. Il est né et a grandi dans la ville, ce dont il est très fier. Il aime Regina pour son caractère amical et tolérant, ainsi que pour le paysage des Prairies et sa silhouette fabuleuse. Alex participe beaucoup aux activités d'athlétisme à l'école, en plus d'être membre de plusieurs clubs de solidarité et président du Conseil d'élèves de son école. À l'extérieur de l'école, il joue un rôle très actif dans la communauté et a été un jeune leader pour l'initiative en santé mentale

Understand Us, en plus d'être instructeur à Hooplif Basketball. Alex Jones croit fermement que des programmes d'études adaptés au monde d'aujourd'hui, qui tiennent compte de la santé mentale des élèves et les mobilisent dans le cadre d'activités scolaires, leur donneront la meilleure chance possible de réussir.



Bree Chamakese

11ième année, Melfort & Unit Comprehensive Collegiate

Division scolaire North East

Bree Chamakese a passé toute sa vie à Melfort, et aidé sa communauté dans la mesure du possible afin de contribuer à étendre les limites de cette ville accueillante. Melfort regorge de possibilités illimitées de travail, de sports et d'activités intérieures et extérieures, et plus encore. Bree est membre fidèle du Melfort Dance Centre, et passe la majeure partie de son temps libre dans ses propres cours ou à aider des groupes de participants plus jeunes. Quand elle ne danse pas, Bree travaille habituellement au centre de conditionnement physique ou fait des devoirs. Elle participe au Melfort & Unit Comprehensive Collegiate et est coprésidente de l'école pour son année d'obtention de diplôme 2021-22. Bree est fière de son école et vise à être un modèle pour les élèves plus jeunes. Bree Chamakese croit fermement que chaque personne a besoin d'une façon de s'exprimer et qu'elle devrait avoir des objectifs atteignables à réaliser. Le travail acharné, la créativité et un peu d'aide des autres peuvent en faire beaucoup.



Daphné Hamel

12ième année, École Ducharme

Conseil des écoles fransaskoises

Daphné Hamel a 17 ans et elle étudie à l'école francophone Ducharme de la ville de Moose Jaw. Elle est passionnée par les sports. Daphné a pratiqué la gymnastique de compétition pendant plusieurs années lorsqu'elle habitait au Québec. Comme son père est militaire, sa famille a déménagé en Saskatchewan il y a 2 ans. Depuis, Daphné a découvert le vélo de montagne, qu'elle pratique dans la vallée Wacamow et aussi au lac Buffalo Pound. La langue française est très importante pour Daphné. Elle s'investi donc énormément dans la communauté fransaskoise.

D'ailleurs, Daphné était en charge du service de garde de son école l'an passé. Elle a également travaillé à la garderie francophone pendant tout l'été. Daphné adore s'impliquer auprès des jeunes pour leur apprendre le français. Son but est de rentrer au Collège militaire royal du Canada à Kingston pour faire ses études en sciences, pour ensuite devenir médecin militaire. Elle est extrêmement motivée par ce beau défi et s'y mettrai tous les efforts nécessaires pour que cela se concrétise.



Grace Edwards

11ième année, William Derby School

Division scolaire Horizon

Grace Edwards est une fière résidente de la petite ville nommée Strasbourg, en Saskatchewan. Elle habite à Strasbourg depuis qu'elle est née, tout comme ses parents. Étant donné que Grace a grandi dans une communauté tissée serrée, elle a compris à quel point il était important de faire sa part et de changer les choses. Grace participe à de nombreuses activités scolaires. Elle est membre des équipes de crosscountry, de volleyball, d'athlétisme et de badminton de la William Derby School. Elle est aussi membre de la direction du Conseil de leadership des élèves et rédactrice du comité de l'album de fin d'année. Grace aime aussi travailler partout dans Strasbourg. Elle a un emploi d'été au musée de Strasbourg et travaille toute l'année au Centennial Manor, un immeuble résidentiel qui héberge des membres âgés de la communauté, ainsi qu'à la pharmacie de Strasbourg. Grace est surtout passionnée par

l'engagement étudiant. Elle aime voir ses pairs à l'école essayer de nouvelles choses et offre son aide au besoin. Grace Edwards croit que le travail d'équipe et un bon sens du leadership sont essentiels à un milieu scolaire sain et heureux.



Grayson Hanley

11ième année, Martensville High School

Division scolaire Prairie Spirit

Grayson Hanley est un fier citoyen du centre de la Saskatchewan. Il a habité à Martensville presque toute sa vie et est très fier de sa communauté, où il fait du sport, travaille et participe à des événements communautaires. Il aime vivre dans cette ville prospère et en croissance, qui lui a offert de nombreuses possibilités, par l'éducation et, surtout, les sports. Grayson est, entre autres, un membre de nombreux comités et conseils scolaires, arbitre et concierge dans les écoles primaires. Il est aussi sauveteur et moniteur de natation à la piscine locale. Grayson est d'avis qu'un système d'éducation solide naît des idées et des voix de ceux qui y participent. Chaque élève, chaque enseignant et chaque parent mérite d'avoir la même possibilité d'exprimer ses idées, opinions et réflexions. Grayson croit que le savoir, la compréhension et le respect sont essentiels pour établir des relations solides, ce qui permet aux autres de savoir que leurs idées et opinions comptent. Grayson est un leader au sein de divers groupes, comme le Prairie Spirit Student Voice Council et l'Indigenous Students Society de la Martensville High School. Grayson Hanley croit que pour réussir à nouer des relations plus solides, dans la communauté, nous devons tous être intensément curieux, tisser des liens solides et chercher à comprendre les points de vue des autres.



Kadence Hodgson

11ième année, Rossignol High School

Division scolaire Île-à-la-Crosse

Kadence Hodgson est une véritable partisane du nord de la Saskatchewan. Elle est très fière de sa communauté, Île-à-la-Crosse, en Saskatchewan, où elle habite depuis près de 18 ans. Elle croit qu'Île-à-la-Crosse est un endroit merveilleux et paisible, aux paysages extraordinaires et aux habitants si merveilleux. Elle est une bénévole dévouée dans sa communauté : elle est membre du conseil des jeunes Métis et du conseil des jeunes de la Rossignol High School, en plus de participer et de contribuer à un éventail d'événements tout au long de l'année. Elle participe aussi à des activités parascolaires, comme le sport, la danse carrée et la robotique. Kadence Hodgson est une défenseuse de la santé mentale des jeunes depuis 2018. Elle espère faire partie des solutions en santé mentale à l'avenir, ayant connu elle-même des difficultés en cours de route.



Kaelyn Collins

11ième année, Marion M. Graham Collegiate

Division scolaire Saskatoon Public

Kaelyn Collins est une élève de Marion Graham Collegiate âgée de dix-sept ans. Ayant grandi à Saskatoon, elle a eu la possibilité de profiter de l'équilibre unique entre le confort d'une petite ville et l'accueil et les attractions d'une grande ville que l'on y trouve. Kaelyn est une élève acharnée et une bénévole dévouée au sein de sa communauté. Elle est coach d'une équipe de soccer communautaire et de danse irlandaise pour les jeunes depuis plusieurs années, dans les mêmes programmes que ceux auxquels elle participait quand elle était jeune. C'est là qu'elle

a appris à quel point l'accès facile à des sports et à des activités peut avoir une incidence sur les premières années de vie d'un enfant. Elle est membre de Wild Outside, un programme national de leadership chez les jeunes fondé sur la conservation qui vise à amener les jeunes à apprécier et à protéger l'environnement qui les entoure. Elle est membre du Conseil d'élèves de son école depuis les quatre dernières années, et elle a récemment joué le rôle de dirigeante du comité de sensibilisation communautaire. Dans le cadre de ce travail, elle espère continuer d'inspirer les autres à son école et dans la communauté en général à s'impliquer davantage. Elle se passionne pour l'environnement, la justice sociale et la défense des intérêts. Kaelyn Collins veut créer un milieu scolaire accueillant et équitable pour tous les élèves et c'est ce qu'elle fera. Elle espère avoir une incidence positive sur la vie des élèves de sa communauté et à l'échelle de la province.



Kaia Thauberger

11ième année, Lumsden High School

Division scolaire Prairie Valley

Kaia Thauberger habite dans la belle communauté touristique de Regina Beach, située sur la rive du Last Mountain Lake. Ayant grandi dans cette petite ville, elle a pu profiter de son chaleureux sentiment d'appartenance à la communauté et de tout ce que la vie près d'un lac a à offrir. La vie près de l'eau l'a inspirée à devenir sauveteuse, et à être monitrice dans le même programme de natation dans le lac que celui grâce auquel elle a appris à nager. Elle a fait partie du club de volleyball local pendant de nombreuses années et a été entraîneuse bénévole dans le programme de perfectionnement. Toute sa vie, Kaia a été une fervente bénévole. Elle a consacré de son temps au club de jeunes local, où elle a occupé un poste de direction, ainsi qu'à son école primaire. Elle est maintenant membre du comité sur les parcs et loisirs de Regina Beach et présidente du conseil des ressources pour les élèves de la Lumsden High School. Récemment, elle a fondé le nouveau chapitre KidSport de Lumsden et les environs, et animé et organisé le premier événement de financement pour celui-ci. Elle est présidente du comité KidSport et espère aider plus d'enfants à profiter des mêmes avantages du sport que ceux dont elle a profité en jouant au volleyball. L'apprentissage est l'une des nombreuses passions de Kaia. Elle est une élève motivée et a reçu des prix pour avoir eu les meilleures notes de ses classes. Kaia Thauberger est passionnée et emballée par la création d'un monde où chacune vise l'excellence selon ses propres intérêts et passions. Elle est ravie d'avoir la possibilité d'être membre du Conseil jeunesse du ministère de l'Éducation.



Natasha Hebert

11ième année, Lloydminster Comprehensive High School

Division scolaire Lloydminster Public

Natasha Hebert a habité dans un éventail de communautés dans trois systèmes scolaires provinciaux différents. Même s'il est parfois difficile de passer à un nouveau système scolaire, de s'adapter à de nouveaux alentours, de se faire de nouveaux amis et de se tracer une nouvelle voie, ces changements ont appris à Natasha comment s'adapter. Dans le cadre de ses déménagements, Natasha s'est rendu compte que tout le monde veut être accepté, et elle se passionne pour la transmission de ce savoir aux autres. Même si elle n'habite à Lloydminster que depuis deux ans, Natasha est fière de provenir d'une communauté diversifiée à la frontière entre l'Alberta et la Saskatchewan, où tout le monde s'entraide en période difficile. L'ambiance de Lloydminster appelle celle d'une petite ville. Natasha est présidente du club Helping Educate Regarding Orientation (HERO) de son école secondaire, ce qui lui permet de parler ouvertement de sa passion, soit la création de possibilités égales. Natasha est aussi membre du conseil d'activités de son école secondaire, une équipe formée de leaders de son école qui est responsable

d'organiser diverses activités de financement pour la communauté. Parmi ces activités, notons la 23^e édition de Rudolph's Round Up, qui a attiré l'attention de Public Schools of Saskatchewan et qui a remporté l'un de trois prix de service public. Avant l'entrée en vigueur des restrictions liées à la COVID-19, Natasha était bénévole au centre de soins de longue durée local. Natasha fait de la danse depuis 12 ans, influencée par des modèles exceptionnels qui lui ont appris la persévérance, le courage, la force, le travail d'équipe, l'humilité et ce qu'il faut pour être un leader.

Natasha Hebert espère pouvoir suivre leurs traces et être une leader et un modèle pour les habitants de sa communauté.



Rhea Martin

11ième année, Goodsoil Central School

Division scolaire Northwest

Rhea Martin est une jeune fille optimiste âgée de 16 ans qui aime relever un éventail de défis. Elle habite dans le village charmant de Goodsoil, Saskatchewan, situé tout juste à l'extérieur du parc provincial Meadowlake, qui regorge de lacs étincelants, de vastes forêts et de personnes exceptionnelles. Rhea a joué un rôle crucial afin de rebâtir l'esprit de l'école : elle a été membre du Conseil d'élèves de l'école, de l'Académie du leadership et de la conférence sur la voix des élèves de la Northwest School Division. Elle est une bénévole active dans son église, à la salle communautaire et à la piste de curling de Goodsoil, et participe à l'exécution d'une panoplie d'événements. Les voyages sont très importants dans la vie de Rhea, qui a visité 13 pays différents, ce qui lui a permis d'avoir une perspective élargie et mondiale. Elle est un peu perfectionniste, mais c'est ce qui lui a permis d'exceller sur le plan scolaire, ainsi que dans les compétitions sportives et concours musicaux. Rhea Martin se passionne pour son amélioration continue et pour toutes les choses qui l'entourent dans chaque sphère de sa vie, ce qui lui permet d'aider sa communauté et sa famille à continuer de progresser de façon positive.



Sung Park

11ième année, Campbell Collegiate

Division scolaire Regina Public

Sung Park est une élève du secondaire acharnée, née en Corée du Sud, qui a déménagé au Canada avec sa famille alors qu'elle avait cinq ans. Elle croit que sa communauté offre les plus beaux cieux et qu'elle regorge de possibilités. Prenant en main toutes les possibilités, Sung a créé un organisme à but non lucratif nommé Stargivers Initiative dans l'espoir d'aider les itinérants par l'intermédiaire de dons mensuels pour répondre à leurs besoins essentiels. Elle est aussi une bénévole enthousiaste à son école coréenne locale, où elle contribue à enseigner la langue et la culture coréenne, en plus d'être entraîneure adjointe à un club de claqué. Elle joue aussi du violon et s'est rendue dans les garderies locales avec son quatuor à cordes afin de jouer de la musique pour enfants pour exposer les tout petits aux instruments à cordes. À l'école, elle est coprésidente du conseil de leadership et consacre son temps à rendre l'école plus agréable pour le personnel et les élèves. Elle participe aussi activement à d'autres clubs de l'école. Elle a fait partie du groupe de concert de l'école pendant toutes ses années du secondaire et a été chef de section de l'harmonie au cours de la dernière année. Sung aime rencontrer de nouvelles personnes aux intérêts semblables aux siens, comme le golf et la claqué. Sung Park se passionne pour l'aide qu'elle offre à sa communauté, afin d'offrir à d'autres jeunes autant de possibilités que celles qu'elle a eues pendant son enfance. Elle est une leader forte, qui inspire de façon positive les autres à vivre leur vie au maximum. Sa devise est « ne vous en faites pas : soyez heureux », et par conséquent, elle est toujours souriante.